
バスケットボール部（男子）

チームをキャプテンとして引っ張り、勝利に

導けるように努力していきたいと思います。 

バスケットボール部（女子）

今年の女子バスケ部は、中学校に入ってからバスケ

を始めた子が多いけど毎日練習に励み、最後の大会で

は結果を残せるように一生懸命に頑張ります。

ソフトテニス部（男子）    

テニス部はチームワークが良いので、これからは個々の技術面を 

磨き、試合でよい成績を収められるように頑張っていきます。

ソフトテニス部（女子）   

次の春の大会までに、お互いに応援し、高めていけるよう

なチームを作っていきたいと思います。精一杯頑張ります。

サッカー部  

新チームとなったサッカー

部は日々のトレーニングを頑

張っています。チーム一丸とな

り去年以上の結果、西和と一緒

に県大会へ出場できるように

頑張りたいです。 

野球部      

今回は明和中学校に負けてしまったので、次の

大会では勝てるように、しっかり練習して、一歩

でも勝ちに近づけるように頑張っていきます。
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新生徒会がスタート！
 9月26日（月）、伏虎中学校としての最後の生徒会役員選 

挙が行われました。始めに選挙管理委員長から、投票に当た 

っての全体説明がありました。体育館内には市選挙管理委員 

会からお借りした投票箱、投票ブースが設けられ、緊張した 

雰囲気の中、壇上に並んだ候補者が立候補に当たっての決意と抱負、推薦者は応援

理由を話しました。候補者の皆さんは、伏虎中学校を明るく笑顔のあふれる学校に

したい、良き伝統を守り、来年度開校する義務教育学校に引き継いでいきたいと語

っていました。生徒の皆さんは、その言葉に真剣に耳を傾け、一票を投じました。 

生徒会三役との懇談会 

10月13日（木）、生徒会新三役の皆さんと 

「伏虎中生の良いところ」「これからの生徒会 

の取り組み」をテーマに座談会を開きました。 

伏虎中生の良いところは、「来客した方に、 

あいさつができる」「真面目、元気」「責任感の 

強い子が多い」などの意見が出ました。これからの取り組みとしては、「何事にもチャレンジすること

が大事、みんなが様々な体験ができるようにしたい」「昼の放送の内容について工夫したい」「みんなの

要望をアンケートで尋ねる」「小学校のときに行ったクイズ大会のようなことができないか」などの意

見が出ました。これからの活躍に期待しています。 

新キャプテンの決意 ～秋季大会を終えて～                 

玄関を入ると…待っています 
今、玄関ホールに人体模型が 

展示されています。来校されたお客 

さんの中には、これは何だと驚かれた 

方もいるかもしれません。もう２週間 

が過ぎようとしていますが、いたずらさ 

れることなく、皆さんの登下校を見守っ 

てくれています。坂口先生が、人体の勉 

強のために雄湊・城北両小学校から借り 

てきてくれました。 

次に何が登場するか、楽しみです。 


